

A(m)lito: embisten contra alianza...

Del Río Virgen, exonerado. Punto para Monreal...

Por paradójico que ello pueda parecer, nadie aportará más ni "sacará la cara..." por la causa y supuesta defensa pública de Alejandro A(m)lito Moreno, que Andrés Manuel López Obrador y afines, interesados en alentar, sí, el movimiento de "linchamiento" público del exgobernador, pero, más aún, en inducir la eventual ruptura —"por agotamiento o vergüenza", dicen— de la alianza Va por México, que le ha dado cobijo y apoyo en los últimos procesos electorales y que, en principio al menos, prevé mantenerse hasta el 2024.

Que a nadie sorprendan ni las irónicas alusiones que en tono de franca burla dedica el inquilino de Palacio al vapuleado dirigente del Revolucionario Institucional (PRI) desde sus cada vez más "infumables" mañaneras, ni menos aún la "defensa" que del mismo fingió hacer el histrión administrador de turno del partido del gobierno, Mario Delgado, apenas concluir la reunión en que una decena de expresidentes del tricolor exigieron al campechano dejar el cargo.

El objetivo no es otro, pues, que utilizar la "inducida"

embestida de la siempre impresentable Layda Sansores, ejemplo del oportunismo expriista contra su antecesor en el gobierno de Campeche para, insistamos, alentar el agotamiento de liderazgos panistas y perredistas que, quiérase que no, ven cómo la situación les afecta en lo personal y a las organizaciones que comandan y, merced a ello, favorecer la ruptura o fractura, al menos, de una alianza que, dígase lo que se diga en el ámbito del oficialismo, se plantea como alternativa en la sucesión del tabasqueño, cuyo gobierno, dejémoslo en claro, cada vez deja más qué desear...

Que no haya duda, entonces, de que el asunto seguirá presente aún por varios días, tantos como El objetivo no es otro que utilizar la "inducida" embestida de la siempre impresentable Layda Sansores para alentar el agotamiento de liderazgos panistas y perredistas. el mismo sirva para alimentar el cotidiano "montaje" que, para intentar ocultar su evidente fracaso, realiza desde el inicio de su gestión el gobierno de la 4T y cuya necesaria presencia se torna cada vez más indispensable ante la inminencia de un proceso de cambio que, dígase lo que se diga al más alto nivel del aparato público, se da por hecho, no será ni sencillo ni, menos, de resultado previsible...



ASTERISCOS

- * Luego de ¡35 años!, 260 lotes en la zona de Juriquilla, que en su momento fueron donados por la Universidad Autónoma de Querétaro a su personal académico y administrativo, fueron recuperados de manos de invasores y restituidos a aquéllos, en el marco de un "operativo quirúrgico" liderado por la secretaria de gobierno, Guadalupe Murguía, que, vale destacar, no dejó en el desamparo a quienes fueron engañados por seudolíderes. Bien...
- * A más de uno sorprendió que, apenas detener al exdirector jurídico de la Cooperativa Cruz Azul, Víctor Garcés, el jefe de la Policía de Investigación en la Fiscalía capitalina, Carlos Flores, fuera destituido, en un hecho que se acredita a Gabriela Prieto Ávalos, a quien se identifica con la exprocuradora calderonista Marisela Morales, que en su momento encabezó la defensa del aún prófugo Guillermo Billy Álvarez. ¿Así?...

Veámonos el domingo con otro asunto De naturaleza política.